

Lettre ouverte aux responsables politiques

Nous, jeunes UDF, engagés en politique, nous nous sommes impliqués dans le combat du collectif **Sauvons le Grand Ecran Italie** il y a maintenant plusieurs mois. Nous pensons que le rôle du politique est d'aller au plus près des aspirations des gens et de se pencher sur leurs problèmes.

Ce soir, nous sommes en colère devant l'immobilisme le plus total et plus que suspect des politiques qui se renvoient la balle comme souvent. Delanoë-Toubon, Toubon-Delanoë, une fois encore, les politiques refusent d'assumer leurs responsabilités et d'engager leur mandat pour une cause juste.

Alors en tant que jeunes engagés, nous nous adressons à nos aînés, à ceux qui détiennent le pouvoir de faire bouger les choses: Messieurs Delanoë, Blisko, Le Guen, Toubon, Huchon, Donnedieu de Vabres, que répondez-vous aux Parisiens, à qui vous proposez deux nouveaux magasins qui viendront s'ajouter aux 200 déjà présents dans le centre commercial Italie 2 ?

Il y a **980** magasins d'ameublement dans Paris.

Il y a **4800** magasins de vêtements.

Le Grand Ecran, **lui**, est unique. Sa configuration permet de le destiner à une multitude de manifestations culturelles. A Paris, peu de lieux peuvent présenter de telles caractéristiques techniques et d'accessibilité (auditorium, salles de réceptions, accès aux personnes à mobilité réduite, etc.). La salle assure également l'animation nécessaire aux restaurants du quartier, et notamment du Centre Italie 2, qui sans elle verraient leurs portes fermées à 20 heures en semaine ainsi que le dimanche.

Messieurs les Politiques, l'occasion vous est offerte de faire passer l'intérêt général et la culture devant les considérations bassement mercantiles ! Montrez-nous que la politique culturelle à Paris n'est pas affaire d'opérations médiatiques à grand renfort de financements et de publicité mais peut également s'appuyer sur le droit de tous les Parisiens d'accéder à des lieux de culture de proximité et qui font la fierté de leurs quartiers.

Vous seuls pouvez enrayer la machine !

Vous seuls pouvez empêcher l'irréversible pour notre quartier !

Nous vous demandons solennellement d'adopter un moratoire jusqu'en novembre 2006 et de faire un appel aux propositions pour une alternative culturelle à la salle du Grand Ecran. Nous savons qu'elles existent et nous sommes certains que les suggestions ne manqueront pas d'arriver sur vos bureaux pendant ce moratoire.

Tous ensemble, pouvoirs publics et citoyens, main dans la main, nous trouverons des solutions.

Les jeunes UDF seront particulièrement attentifs à vos décisions sur ce dossier qui leur tient particulièrement à cœur.

OUI A LA RÉOUVERTURE DU GRAND ECRAN ITALIE !

**OUI A UNE ACTION POLITIQUE QUI DEFENDE LES INTÉRÊTS DES
PARISIENNES ET PARISIENS !**

Quitterie Delmas

q.delmas@udf.org

et l'équipe des Jeunes UDF du XIIIème